

Nacionalistas denuncian persecución federal

Escrito por Alba Muñiz / El Nuevo Día
Miércoles, 02 de Febrero de 2011 01:00



Personal de ICE detiene en NY a Presidente del Partido Nacionalista de Puerto Rico.

"El hostigamiento contra el movimiento independentista en Puerto Rico no ha cesado y se encuentra en escalada", así resumió el presidente del Partido Nacionalista, Francisco Torres la intervención federal de la que fue objeto el viernes pasado en el aeropuerto de Nueva York.

Ese día Torres y su esposa fueron separados del resto de los pasajeros que arribaron en el mismo avión por agentes del servicio de inmigración. Torres relató que permaneció detenido por cinco horas, tiempo durante el cual interrogado y sus pertenencias revisadas por personal federal.

"Nos tuvieron por cinco horas y nunca nos explicaron la razón por la que nos tenían detenidos ni porque copiaron todos mis documentos y los contactos guardados en nuestros celulares", dijo en una rueda de prensa frente al Tribunal Federal.

"Al gobierno imperialista yanquí le preocupa el impulso que el nacionalismo puertorriqueño está tomando con los nuevos dirigentes del Partido Nacionalista organización patriótica a la que por casi 90 años han atacado con encarcelamientos y asesinatos y no han podido destruir", agregó el líder independentista.